



SVS on Ice

Liebe SVS Clubmitglieder,

auch in diesem Winter schnürt die SVS-Jugend wieder die Schlittschuhe und geht auf's Eis.

Hierzu möchten wir auch wieder **alle Mitglieder** herzlich in die Bodenseearena in Kreuzlingen einladen.

Merkt auch bitte folgenden Termin:

Samstag, der 18. Januar 2020 (14:30-16:30 Uhr)

Für die Eishockey-Cracks werden wir wieder einen Teil des Feldes absperren und ein Turnier organisieren.

Wir würden uns freuen möglichst viele Mitglieder auf dem Eis zu begrüßen. Der Eintritt wird vom SVS getragen und ist somit frei.

Viele Grüße vom Jugendleiter